



SEMINARIO ■ ANÁLISIS DEL TRABAJO POR CUENTA PROPIA

Aumenta el número de accidentes laborales sin petición de baja por temor al desempleo

■ Los autónomos ponen de relieve la precariedad del sector

N.L.
El número de accidentes laborales sin la petición de una baja médica ha aumentado en los últimos meses dentro del sector de los trabajadores autónomos. En cuanto a los percances en el empleo con petición de baja han disminuido. Este último dato, que a priori parece positivo, no lo es ya que existen menos porque también ha descendido el número de autónomos y

porque es mucho mayor el número de casos que, a pesar de tener algún percance laboral, optan por no solicitar la baja médica.

Así lo explicó Marisa Rufino San José, secretaria Confederal de Salud Laboral de la Unión General de Trabajadores en el seminario que tuvo lugar durante la jornada de ayer en el Salón de Grados de la Facultad de Derecho. En él también participaron Enrique Cabero,

director de los Másteres en Prevención de Riesgos Laborales de la Universidad o Armando López, secretario General de la Unión de Profesionales y Trabajadores Autónomos de Castilla y León, Upta.

Durante toda la jornada quedó patente la precariedad de este sector en diversos ámbitos y se abordó su trabajo desde las perspectivas académicas, sindicales y técnicas.



Marisa Rufino, Armando López y Enrique Cabero a su llegada al seminario. /GUZÓN